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卒 
業 

お め で と う ご ざ い 
ま 
す 

「創
造
は
ま
な
び
の
成
果
」 

Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長 

梶
原 

正
徳  

 

三
年
生
の
皆
さ
ん
、
卒
業
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
目
ま
ぐ
る
し
く
変
化

す
る
環
境
に
も
あ
き
ら
め
る
こ
と
な
く

仲
間
と
過
ご
し
た
日
々
は
ど
う
で
し
た

か
？ 

 

皆
さ
ん
が
「
ま
な
び
の
と
び
ら
」
を

開
け
た
瞬
間
か
ら
、
皆
さ
ん
ら
し
い
、

あ
ら
ゆ
る
人
を
笑
顔
に
す
る
豊
か
な
創

造
そ
し
て
そ
の
ス
ト
ー
リ
ー
に
私
も
び

っ
く
り
さ
せ
ら
れ
、
目
が
離
せ
な
く
な

っ
た
こ
と
を
今
で
も
覚
え
て
い
ま
す
。 

 

「
ま
な
び
の
と
び
ら
」
を
通
し
て
、

「
い
の
ち
」
の
つ
な
が
り
を
感
じ
「
ふ

る
さ
と
」
を
愛
し
「
生
き
る
力
」
を
学

ん
で
き
た
皆
さ
ん
だ
か
ら
、
生
ま
れ
た

創
造
、
成
果
だ
と
思
い
ま
す
。 

 

私
は
見
守
る
こ
と
し
か
で
き
ま
せ
ん

で
し
た
が
、
こ
こ
ろ
弾
む
皆
さ
ん
ら
し

い
喜
び
を
い
つ
も
見
せ
て
い
た
だ
き
、

「
あ
り
が
と
う
」
と
「
感
謝
」
で
い
っ

ぱ
い
で
す
。 

 

世
羅
中
学
校
を
巣
立
ち
、
新
た
な
ス

テ
ー
ジ
に
上
が
り
ま
す
。
皆
さ
ん
な
ら

ど
ん
な
変
化
が
あ
ろ
う
と
も
、
ま
た
新

し
い
価
値
、
生
き
て
い
く
こ
と
の
新
た

な
意
味
を
創
造
し
て
く
れ
る
と
信
じ
て  

い
ま
す
。 

校
訓
の
「
自
主
」「
友
愛
」「
創
造
」

の
中
の
最
後
の
「
創
造
」
は
ま
な
び

の
成
果
だ
と
忘
れ
な
い
で
く
だ
さ
い

ね
。 

 

保
護
者
の
皆
さ
ん
、
平
素
よ
り
Ｐ

Ｔ
Ａ
活
動
に
多
大
な
る
ご
理
解
と
ご

協
力
を
賜
り
、
厚
く
お
礼
申
し
上
げ

ま
す
。 

さ
て
、
近
年
グ
ロ
ー
バ
ル
化
の
進
展 

デ
ジ
タ
ル
技
術
等
の
急
速
な
浸
透
に

私
た
ち
を
取
り
巻
く
環
境
も
変
化
し

パ
ン
デ
ミ
ッ
ク
や
エ
ネ
ル
ギ
ー
を
始

め
と
す
る
物
価
高
騰
な
ど
、
社
会
の

先
行
き
の
不
透
明
さ
が
一
層
高
ま
る

中
で
す
が
、
私
た
ち
は
持
続
可
能
な

社
会
の
担
い
手
に
な
る
子
ど
も
た
ち

を
育
む
こ
と
を
目
指
し
て
、
学
校
・

保
護
者
・
地
域
が
よ
り
つ
な
が
り
を

強
く
も
ち
、
子
ど
も
た
ち
の
笑
顔
の

た
め
に
共
に
支
え
て
行
き
た
い
と
思

い
ま
す
。 

 

最
後
に
な
り
ま
す
が
、
皆
さ
ん
の

益
々
の
ご
健
勝
と
、
全
て
の
子
ど
も

た
ち
の
明
る
い
未
来
が
広
が
る
こ
と

を
心
か
ら
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。   
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高橋敦志校長先生より 

５６名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 

皆さんは、「まなびのとびら」で、“社会のとびら”と“自分自身のとびら”をひらき、答えのない問いをたて、学びを

深めました。私は、皆さんの最後の校外学習、宮島での様子を忘れません。皆さんは私に、世羅中学校を、そして世羅

中学校生徒を誇りに想える幸せな瞬間を与えてくれました。ありがとう。これからもお元気で、ともに頑張ろう！ 

３年 A組担任 髙橋謙太先生 

 卒業おめでとう！総合では，新し

いことに一緒に挑戦させてもらい，

大変だったけど，とても楽しかった

です。また，成長を一番近くで感じ

させてもらえて，嬉しかったです

よ。まだまだ伝えきれてないことも

あって悔いが残っていますが，これ

からもっと成長し，いい報告を聞か

せてもらえることを期待していま

す。頑張ってください！ 

 

学習室 A担任 桒田悠也先生 

 先生は特別支援学級の担任を

していて，みなさんとは交流が少

なかったですね。総合的な学習の

時間では，一緒に世羅をプロデュ

ースすることで，みなさんの成長

を感じることができ，これから無

限の可能性があると感じました。

世羅中学校で学んだことは自信

をもって次の進路で活かしてく

ださいね。ご卒業おめでとうござ

います。 

３年 B組担任 杉原智治先生 

千紫万紅 
根を張り，芽を出し，花を咲かせた

３年間，どうでしたか？私は教員をし

ていて，最もワクワクさせてもらえた

３年間でした。それはみんなが何でも

一生懸命に頑張れる人たちだったか

らだと思います。ありがとうございま

した。これからの人生を幸せに暮らす

ためにはしっかりと自分で考えて，決

定していくことが必要です。迷ったら

険しい道を選ぶこと！それがヒント

です。みんなの未来に幸あれ。卒業お

めでとう！ 

 

先生たちよりお祝いのメッセージ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業風景・学校生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

 

～ みんな笑顔で盛り上がろう！ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会オープニング 海外研修 

ポスターセッション 

TEAM CaCa 
トゥインクル・トゥインクル 

〈第１部〉まなびのとびら（総合的な学習の時間）の発表 

〈第２部〉自主発表「せらフェス」 

１学年「世界について考えよう！」 ２学年「地元で働いてみよう」 

３学年「世羅をプロデュース！」 



 

 

  

吹奏楽部による演奏 

地域とタッグを組んで 世羅を盛り上げるプロジェクト！ 

しまうま 

らびっと 

トゥインクル 

トゥインクル 

焼きおにぎり 

〈第３部〉文化部による発表 

 たくさんの方々にご協力していただき

ました。ありがとうございました！！ 



   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

『手話狂言「附子」』

聞こえる人も聞こえない人も楽しむこ

とができる手話狂言というものを知

って，手話に興味をもつことができま

した。私ももっと手話について知っ

て，色んな人と手話で話したりしてみ

たいと思いました。 

障害者の方々が，文化芸術をされているのを初

めて見ました。表情で，心情を表していて，とて

も分かりやすく楽しむことができました。障害が

あるからと，暗い気持ちになるのではなく，前向

きにとらえていて，できることをされているのが

すごいと思いました。私も，障害者の方々のこと

を理解していきたいと思いました。 

 

今回の「まなびスペシャルⅢ」の手話狂言では，狂言だ

けでなく手話も学ぶことができて楽しかった。前回の

１０月に行ったワークショップでは，普段の生活でたく

さん使うものを教えてもらっていたので，今回は思い

出しながら見ることができ，復習になり，どのようなこ

とを手話でやっているのかも少し分かった。また，狂

言も，小学生のときや中学生で少し習ったりしていた

ので，思い出しながら見ることができ，考えを深める

機会になった。 

耳が聞こえない人でも，できることややれることがたくさんあ

って，とても楽しそうでした。初めて，手話狂言を見たけど，こ

んなに面白くて楽しいということを初めて知りました。昔の言

葉なので，少し分かりづらくて，分からなかった言葉がたくさ

んあったけど，手話の仕方や体の表現の仕方がすごく分かり

やすくて，とても楽しく見ることができました。私がまだ知ら

ない伝統芸能などの文化芸術がまだまだたくさんあるなあと

思いました。学校で見れる機会がせっかくあったので，自分で

見に行きたいと思いました。 

 



 

 

 

  

僕は，東京の研修旅行で世羅では絶対に経

験できないようなことがたくさんできまし

た。例えば，班別研修です。大企業の本社

に行って，直接話が聞けたり，社会の仕組

みを見たりすることができました。国会議

事堂も一度は見てみたかったので，いい経

験になりました。 

私は八芳園という企業で，日本の文化の大

切さを学ぶことができました。海外のお客

様が多いので，日本を第２の故郷のように

思ってもらえるようなおもてなしを心がけ

ているということです。私も相手の気持ち

を考えてこれから行動をしていきたいと思

います。 

企業研修＆班別研修 

アクアシティお台場 

東京ディズニーランド 

東京は建物が高くて，右を見

ても左を見ても，ビル、ビル、

ビルでした。世羅はどこを見

ても山ばかりです。あと，東京

の人は歩くスピードが速く

て，みんな何かに追われてい

るかのようでした。 

企業訪問は，第１希望のとこ

ろに行くことができて，興

味のあるところで良かった

です。国立競技場はテレビ

で見るよりもすごく迫力が

ありました。 



  

 

 

  

会長 兼久 陽和太 

副会長 是山 惟香 

執行委員 亀迫 紗綾 

執行委員 木船 柚菜 

生活委員長 波田 葵衣 

図書委員長 藤川 由依 

美化委員長 清水 琉芯 

保健委員長 栁生 紗花 

旧生徒会 会長  後藤 央乃 

 私たち第４７期生徒会は，生徒会スローガン「奪取－未来へ駆け抜

けろ－」のもと，活動を行ってきました。今年度は，体育大会の開催

を６月に変更し，準備期間も少なかった中，生徒全員で協力し合い

ながら，成功させることができました。前年度の学校行事を受け継

ぎ，「まなびの発表会」での有志発表や「まなびスペシャル」の開催

等，生徒が主体となって取り組める機会をもうけることができまし

た。また，世羅の食材を使って，様々な商品を開発し，世羅の活性化

に繋がる事業を成功させました。新生徒会の皆さんには，今までの

伝統を受け継ぐこと，その伝統を良化することに努めてほしいと思

います。 

 最後に，新しい行事が増え，形態変化していくことがあった１年で

したが，私たちにお力添えしてくださった保護者の方々，地域の

方々，先生方，そして生徒の皆さん，本当にありがとうございまし

た。 

新生徒会 会長  兼久 陽和太 

 私は，生徒会長として，「生徒の皆さんが礼儀や自主性

のある行動をし，社会の一員として必要な力を身につけ

る」を目標にし，これまでよりもレベルアップした世羅中

学校を生徒の皆さんと作っていきたいと考えています。

昨年度にコロナウイルスが 5類に移行され，色々と制限

されていたことができるようになり，生徒の皆さんが生

き生きと生活を送れるようになりました。これを機会

に，みんなが自分で考えてよりよい学校生活が送れるよ

うに，サポートしていきたいです。 

 また，毎日の生活から「礼儀」を大切にして，生徒一人

一人が相手のことを考えて行動し，マナーのある態度を

身につけることができるように生徒会活動を変えてい

きます。これまで先輩方が繋いでこられた伝統を受け継

ぎ，生徒の皆さんが安心した学校生活が送れるように，

自分たちのできることを頑張っていこうと思っていま 

す。1年間よろしくお願いします。 

  

 



 

 

 

 

２年生の親子会は，ビーチバレーボールをしました。生

徒チームの中に先生が混ざり，保護者チームに挑みました

が，結果は保護者チームの優勝でした❕ 

（編集後記） 

 「PTAだより」発行にあたり，先生方並びに保護者の皆様，ご協力ありがとうございました。 

 卒業生の皆さん，ご卒業おめでとうございます。中学校で学んだこと，そして仲間との思い出を 

胸に，またこれから自分の道をしっかりと歩んでいってくださいね。 

  在校生の皆さん，先輩方から教わったことを活かして，4月からは先輩として世羅中学校を盛り上 

げていってくださいね。残りの中学校生活を悔いのないよう，思いっきり過ごしてください！！ 

広報部一同  

１年生の親子会は，運動が苦手な人でも気軽に参加できること

をしようということで，１Ａのみんなで考え，クイズ大会をする

ことになりました。 

１年生 親子会 

２年生 親子会 


